

Y ahora 12 muertos en Jalisco

A la violencia no se le da tregua, hay que enfrentarla, afirma el gobernador Alfaro

RAÚL TORRES Corresponsal
—estados@eluniversal.com.mx

Guadalajara.— Cuatro policías municipales y ocho presuntos criminales murieron la noche del miércoles durante un enfrentamiento derivado de un operativo para localizar a desaparecidos.

Los hechos se registraron en el municipio de El Salto, en la zona metropolitana de Guadalajara.

Un quinto agente murió en un accidente cuando iba al lugar y en el domicilio del enfrentamiento se halló un cuerpo desmembrado.

En un mensaje en redes sociales, el gobernador Enrique Alfaro señaló: "En Jalisco tenemos claro que no puede haber tregua contra quienes nos han quitado la paz y la tranquilidad".

Posteriormente agregó que "a la delincuencia hay que enfrentarla, porque si no lo hacemos el país va a perder el rumbo".

| ESTADOS | A18



Elementos del Ejército Mexicano, la Guardia Nacional, policías municipales y de la Fiscalía estatal resguardaron la zona en la que se desató el enfrentamiento. El lugar fue acordonado para realizar los peritajes.

FERNANDO CARRANZA, CUARTOSURO

“Constante, la violencia en la Sierra Tarahumara”

Sacerdote jesuita dejó la zona por amenazas de muerte; Episcopado dice que México salpica sangre de tanto muerto

OTILIA CARVAJAL
—estados@eluniversal.com.mx

Tras más de 10 años de servir en la Sierra Tarahumara, el sacerdote jesuita Eduardo Silva tuvo que dejar la comunidad de Samachique, en Guachochi, por las amenazas de muerte que recibió.

Relata en entrevista con este diario que desde su llegada la violencia fue constante. La comunidad jesuita confirmó que los cuerpos hallados el miércoles son de los sacerdotes asesinados.

La Conferencia del Episcopado Mexicano criticó: "México está salpicando sangre de tantos muertos y desaparecidos".

| ESTADOS | A17

Inflación y tasas alertan de huracán económico

Analistas pronostican un frenón para el PIB, luego de que Banxico subió a 7.75% el tipo de interés y el Inegi dio a conocer que la carestía llegó a 7.88% en la primera quincena de junio

LEONOR FLORES
—cartera@eluniversal.com.mx

El Banco de México subió su tasa de referencia a 7.75%, a la par que el Inegi dio a conocer que la inflación en la primera quincena de junio superó las expectativas y llegó a 7.88% anual, factores que pueden enfriar más a la ya débil economía del país, de acuerdo con analistas.

"Se abre un espacio para una

desaceleración más pronunciada de nuestra economía", advirtió CIAL Dun & Bradstreet.

"El mercado espera que el producto interno bruto crezca 1.8% en 2022, pero podría revisarse a la baja si la Fed de Estados Unidos intensifica sus alzas en tasas y Banxico hace lo propio, en un intento por detener la actual espiral inflacionaria", indicó la firma de datos y análisis.

El empeoramiento de las ex-

pectativas de inflación también puede provocar que el costo del dinero se encarezca a un ritmo más rápido, con lo que llegaría a una tasa de doble dígito en 2022, en lugar del próximo año.

Como se esperaba, Banxico decidió por primera vez aplicar un incremento de 75 puntos base desde que utiliza la tasa de referencia para combatir la inflación, a partir de 2008.

Analistas de Banorte expusie-

ron en un reporte que la tasa de referencia de Banxico se ubicará en un nivel histórico de 10% al cierre de este año.

Agregaron que proyectan un nuevo aumento de 75 puntos base en agosto próximo, así como otros tres de 50 puntos base cada uno en lo que resta del año.

"Con esto, la tasa de referencia llegaría a 10.00% al cierre de 2022", destacaron.

| CARTERA | A25

10% DE TASA DE INTERÉS es la previsión de expertos para el cierre de 2022.

CULTURA



LOREAL FOUNDATION

Premian a científicas

Entregan el Premio L'Oréal-Unesco a mujeres de la ciencia de todo el mundo, incluida la mexicana Esperanza Martínez. **| A30 |**

DIVERSIDAD SEXUAL

HISTORIA

“Recuperé mi esencia, por fin soy yo misma”

Kaylee, mujer trans, cuenta cómo ha sido el proceso para cambiar su identidad jurídica en la CDMX **| NACIÓN | A6**

Kaylee es una de las 6 mil 70 personas que han obtenido un acta de cambio de género en la capital.

UD

MEXICANA JUGARÁ EN WIMBLEDON

Tras sorprender en Roland Garros, Fernanda Contreras clasifica al torneo inglés. Será la primera tenista de nuestro país que lo disputa en 26 años. **| B4 |**

UD

La Copa del Mundo, a 150 días de arrancar

Qatar ya está listo para albergar el certamen más peculiar y polémico en la historia. **| B1 y B3 |**

PREVEN DERRAMA ECONÓMICA DE 3 MIL MDP POR MARCHA **| METRÓPOLI | A12**

OPINIÓN

- NACIÓN**
- A5 Mario Maldonado
- A8 Marcela Gómez Zalce
- A20 Solange Márquez
- A20 Ana Lilia Herrera
- A20 Kenia López Rabadán
- A20 Irene Tello Anista
- A21 Miguel Ángel Mancera
- A21 Yasmin Esquivel Mossa
- A21 Everardo Moreno Cruz
- A21 Manuel J. Clouthier



ALEJANDRO HOPE

"El presunto asesino de los jesuitas se movía sin temor a la autoridad; la impunidad está a flor de piel"

| A10 |

Filtran nuevos audios; FGR abre otra indagatoria

En las grabaciones Gertz reclama al papá de Lozoya y le pide que desista del amparo

EL DATO

En marzo se filtraron audios de Gertz sobre el caso de su hermano.

MANUEL ESPINO
—nacion@eluniversal.com.mx

Nuevos audios de conversaciones entre el fiscal general de la República, Alejandro Gertz Manero, y el padre del exdirector de Pemex, Emilio Lozoya Austin, se

difundieron ayer, en los que el funcionario federal reclama y presiona a Emilio Lozoya Thalmann para que se desista de un amparo que habrían presentado y le exige cambiar de abogado.

Gertz advierte que no acepta dobles lenguajes ni jugadas de "bandidos ni abogados". Lozoya Thalmann responde que fue un error y que retirará el amparo.

Por la difusión, la Fiscalía General de la República (FGR) abrió una nueva indagatoria.

| NACIÓN | A4

ALEJANDRO GERTZ MANERO

EMILIO LOZOYA THALMANN



"No acepto dobles lenguajes. Ni las jugadas de ese pinche abogado".

"¡Que se desista del amparo! Ya no metas a ese cabrón".



"Por eso lo puse en orden. Te pido una altísima disculpa".

"Estamos muy agradecidos, trabajando en la orientación que nos indicaste".

\$20.53
DÓLAR AL MENUEDO

Año 105, Número 38,200 CDMX 56 págs.

